

福井↔丹南の移動が便利に

福井鉄道とえちぜん鉄道が相互乗り入れ

3月27日、福井鉄道とえちぜん鉄道の相互乗り入れが始まり、「鷲塚針原駅↔越前武生駅」を乗り換えないで行き来できるようになりました。これにより、えちぜん鉄道の新型車両「ki-bo(キーボ)」も丹南の街並みを走行します。

鉄道と路面電車で異なる事業者が互いの区間に乗り入れるのは全国初。相互乗り入れにより、所要時間は最大約20分短縮し、通勤・通学が便利になります。

また、福井鉄道の線路を福井駅西口広場まで延伸。電車やバス、タクシーとの連結も良くなりました。



大河の主人公は「由利公正でしょ!」

林修氏による幕末明治の講演会などを開催



県は、3月13日、福井市の自治会館で「幕末明治の歴史を通して自分を知る」と題して林修氏による講演会を開催。由利公正や橋本左内の人物像に触れ、「人生には山あり谷あり。逆境の時にどう過ごすかが大事」と話し、「公正は大河ドラマの主人公にふさわしい」と述べました。

17日には、歴史家・作家の加来耕三氏を講師に迎えた由利公正の講演会、19日から21日には歴史をキーワードとしたまち歩きのマップ作成ワークショップや、古地図を片手に由利公正の足跡を訪ねるまち歩きツアーなどが開催されました。4月9日の時代行列には由利公正などの幕末の志士が登場し、機運を盛り上げました。

移住女子が悩みや楽しみを共有

小浜で「おしゃべりCafé」を開催



3月12日、県は、県外から移住した女性を対象に、小浜市のハーツわかさ店で「おしゃべりCafé」を開催しました。「知り合いを作れる場所がない」などの県外移住者からの声を受け、慣れない土地での暮らしの不安を解消し、福井暮らしの魅力を知ってもらうものです。

交流会には、大阪、京都、兵庫、静岡、茨城などから嶺南地域に移住した13名が参加。「車を運転できないと不便」「どこに買い物に行けばいいのか分からず」などの悩みを共有し、おすすめのお店を情報交換するなど、お互いに交流を深めました。

結婚っていいですね。

結婚キャンペーンのポスター完成!

県は、結婚を前向きに考える機運を高めようと、「いいね! 結婚ふくいキャンペーン」のポスター3種類を制作。

キャッチコピーの制作や監修は「ココロも満たんにコスモ石油」などで知られるコピーライターの仲畠貴志さん。「プロポーズ。ハイかYESで、答えてね。」など温かい雰囲気に仕上りました。

スマートフォンの無料アプリを起動してポスターにかざすと、動画とキャンペーンソングが流れます。歌は福井市出身のシンガーソングライター、タカハシケンジさん。

動画はホームページで見ることができます。
どうぞご覧ください。

